



**RÉGION ACADÉMIQUE
NOUVELLE-AQUITAINE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



INVITATION PRESSE

Bordeaux, le 12 mars 2024

CLASSES ET LYCÉES ENGAGÉS : DÉPLACEMENT DE LA RECTRICE EN GIRONDE

Dans le cadre des séjours de cohésion effectués par les élèves des classes et lycées engagés, Anne Bisagni-Faure, rectrice de la région académique Nouvelle-Aquitaine, rectrice de l'académie de Bordeaux, chancelière des universités ira à la rencontre des jeunes engagés dans ce dispositif le :

Lundi 18 mars à 10h00

Centre IGESA

Avenue du commandant David-Allègre à Andernos-les-Bains

Lors de la rentrée de septembre 2023, le SNU a fait l'objet d'une évolution en lien avec la création des « classes et lycées engagés ».

Le label « classe engagée » ou « lycée engagé » permet à des élèves de seconde et de première année de CAP de bénéficier d'un projet pédagogique annuel proposant des contenus et initiatives autour de l'engagement et s'inscrivant dans les actions éducatives et les enseignements quotidiens. La labellisation est définie en fonction de la thématique du projet de classe déterminée selon les dominantes suivantes :

- Défense et mémoire
- Sport et jeux olympiques et paralympiques
- Environnement
- Résilience et prévention des risques.

Le projet pédagogique annuel propose des contenus et initiatives s'inscrivant dans l'enseignement moral et civique et l'éducation à la citoyenneté. Il intègre la participation à un séjour de cohésion du service national universel sur un temps scolaire, dont une partie du contenu est articulé avec la thématique du projet pédagogique d'engagement.

Les premiers séjours organisés en Gironde débutent au mois de mars. C'est le cas du séjour qui se déroule du 11 au 23 mars au centre IGESA à Andernos-les-Bains : 99 jeunes volontaires scolarisés en filière professionnelle et en filière générale et technologique seront accueillis, ces élèves sont issus de sept établissements néo-aquitains.

Ces séjours de mars traiteront notamment de thématiques liées à l'environnement ainsi qu'à la résilience et la prévention des risques. Pendant 3 jours complets, les 16, 17 et 18 mars, les jeunes retrouveront leur groupe classe afin de suivre un programme en lien avec l'une de ces thématiques.

La rectrice ira à la rencontre des jeunes engagés. Elle prendra part aux activités proposées et échangera avec eux ainsi qu'avec les intervenants et les encadrants mobilisés.

Merci de bien vouloir vous accrediter : communication@region-academie-nouvelle-aquitaine.fr

CONTACTS PRESSE

Région académique Nouvelle-Aquitaine

Valérie Courrech, directrice de la communication : 06 15 56 12 84

Clément Jouhet, chargé de communication : 06 20 08 50 03

communication@region-academie-nouvelle-aquitaine.fr